

Medienmitteilung vom 21. Mai 2025

360 neue Studierende beginnen ihr Studium an der PH Thurgau

Die Pädagogische Hochschule vermeldet auch 2025 erfreuliche Anmeldezahlen. Für das im September beginnende Studienjahr haben sich bislang 360 Personen angemeldet, was einem Anstieg von 60 Personen im Vergleich zum vergangenen Jahr entspricht. Bereits 2024 gab es eine Steigerung der Anmeldungen um 17 %.

«Der positive Trend bei den Anmeldezahlen setzt sich fort, was uns sehr freut», erläutert Rektorin Sabina Larcher. Angesichts des Lehrpersonenmangels und der steigenden Schülerinnen- und Schülerzahlen im Kanton sei dies ein besonders schönes Signal, so Larcher. Dabei sind die Zahlen über alle Studiengänge hinweg stabil auf gutem Niveau oder steigend.

Quereinstieg auch in der zweiten Durchführung sehr gefragt

Auch bei der zweiten Durchführung der Quereinstiegs-Studienvarianten in den Studiengängen Kindergarten-Unterstufe und Primarstufe ist das Interesse ungebrochen gross. Nach den Aufnahmeverfahren konnten alle 43 Plätze vergeben werden.

An der PH Thurgau freut man sich über das anhaltend grosse Interesse aller Studierenden. «Der Lehrberuf ist und bleibt attraktiv und die PH Thurgau scheint für viele Menschen der richtige Ort für ein Studium zu sein. Das freut uns», betont Sabina Larcher.

Für die meisten Studiengänge mit Beginn im Herbst 2025 kann man sich noch anmelden.

Medienkontakt

Eva König

Tel.: 071-678 5 791

Eva.koenig@phtg.ch